

Tel.: +43 316 872-2162 Fax: +43 316 872-2169 gruene.klub@stadt.graz.at www.graz.gruene.at

# **Antrag**

### der Grünen-ALG

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 20. März 2014

von

## **GR<sup>in</sup> Mag.<sup>a</sup> Andrea Pavlovec-Meixner**

#### Betrifft: Heckenpflanzung und Ersatzpflanzung Baum

Im Zusammenhang mit der Errichtung des Massiv-Holzbau Projekts "shell\_housing", Brucknerstraße, Sonderwohnprogramm 1993 (siehe GR-Stück A 21/8 – 24066/2009) wurde den südlichen NachbarInnen im Rahmen des Bauverfahrens die Pflanzung einer Hecke entlang der gesamten südlichen Grundstücksgrenze des Bauobjekts zugesagt. Obwohl die Wohnungen bereits vor geraumer Zeit bezogen wurden, ist bis dato die Pflanzung dieser Hecke ausständig, was bei den AnrainerInnen naturgemäß für Unmut sorgt! Weiters lässt die Pflege der Baum-Ersatzpflanzungen zu wünschen übrig. Ein Jungbaum (bei der Tiefgarageneinfahrt) hat die Trockenperiode des vergangenen Sommers ohne Bewässerung ganz offensichtlich nicht überlebt. Auf Nachfrage bei der Holding Graz wurde mitgeteilt, dass nicht die Holding Graz für die Ersatzpflanzungen und Pflege zuständig sei, sondern diese durch das Amt für Wohnungsangelegenheiten an eine externe Firma vergeben wurden.

Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs - ALG folgenden

#### Antrag

- 1) Das Amt für Wohnungsangelegenheiten wird beauftragt, die den NachbarInnen im Zuge des Bauverfahrens zugesagte Pflanzung einer Hecke an der südlichen Grundstückgrenze unverzüglich zu veranlassen.
- 2) Weiters möge die mit der Pflege der Anlage und den Baum-Ersatzpflanzungen beauftragte Firma unverzüglich beauftragt werden, den abgestorbenen Baum bei der Tiefgarageneinfahrt zu ersetzen und hinkünftig für die Pflege der Jungbäume Sorge zu tragen.